
ПРОТОКОЛ № 2
заседания комиссии МАУ ДО ДЮСШ «Витязь» 

по противодействию коррупции и урегулированию конфликтов интересов

Методический кабинет 
спортивного комплекса

Присутствовали:

Председатель комиссии: 
Александр Семенович Кузнецов

Члены комиссии:
Светлана Михайловна

Юлия Фаридовна Нургалиева 

Ольга Николаевна Самойленко 

Галина Викторовна Кириллова

07 февраля 2017 г.

Директор МАУДО «ДЮСШ «Витязь»

Заместитель директора по УВР 
МАУДО «ДЮСШ «Витязь»
Главный бухгалтер 
МАУДО «ДЮСШ «Витязь»
Юрисконсульт МАУДО «ДЮСШ «Витязь»

председатель профкома МАУДО 
«ДЮСШ «Витязь»

Повестка дня:

Соблюдение работниками МАУДО «ДЮСШ «Витязь» положений Кодекса 
профессиональной этики и требований антикоррупционного законодательства.

По данному вопросу :

Выступил:
- Директор МАУДО «ДЮСШ «Витязь» председатель комиссии Александр. Семенович 

Кузнецов, сообщил о том, что за истекший период (с октября 2016г.) случая с признаками 
антикоррупционного поведения работников школы не имели места.

Юрисконсульт МАУДО «ДЮСШ «Витязь» Ольга Николаевна Самойленко 
сообщила о том, что обращений и заявлений граждан по вопросу неэтического или 
коррупционного поведения сотрудников Школы не поступало. Кроме того , в Школе 
разработаны и приняты локальные акты по противодействию коррупции, предусмотренные 
действующими нормативными актами в области антикоррупционного законодательства. 
Коллектив работает в соответствии с Планом мероприятий по противодействию коррупции на 
2016-2017 учебный год.

Главный бухгалтер МАУДО «ДЮСШ «Витязь» Юлия Фаридовна Нургалиева 
подчеркнула тот факт , что Привлечение пожертвований и целевых взносов физических и 
юридических лиц происходит в строгом соответствии с действующим законодательством , 
локальными нормативными актами и исключительно на добровольной основе через 
внебютжетный счет.

Школа регулярно предоставляет родительской общественности отчет об использовании 
добровольных пожертвований и целевых взносов физических и юридических лиц .Вопросов 
обращения или претензий по факту незаконного сбора или расходования денежных средств не 
поступало.

Ставится на голосование :

Проголосовали единогласно



Решили:

1. Признать работу комиссии направленную на профилактику коррупционных 
правонарушений удовлетворительной.

2. Продолжить работу по противодействию коррупции среди работников и обучающихся 
МАУДО «ДЮСШ «Витязь»

Председатель комиссии

Директор МАУДО «ДЮСШ «Витязь»

Члены комиссии:
Заместитель директора по УВР 
МАУДО «ДЮСШ «Витязь»

Главный бухгалтер 
МАУДО «ДЮСШ «Витязь»

Юрисконсульт 
МАУДО «ДЮСШ «Витязь»

А. С. Кузнецов

С.М. Петрова 

Ю. Ф. Нургалиева 

О. Н. Самойленко

председатель профкома 
МАУДО «ДЮСШ «Витязь» Г. В. Кириллова


